

Hadiri Tasyakuran HUT Satpam ke 41, Ini Harapan Kapolres Tuban

Achmad Sarjono - TUBAN.INDONESIASATU.ID

Jan 31, 2022 - 19:20



TUBAN - Peringatan HUT Satpam yang ke 41 Tahun 2021 dengan menggelar Tasyakuran di laksanakan di Gedung Sanika Satyawada Polres Tuban. Syukuran tersebut dihadiri oleh Kapolres Tuban AKBP Darman, S.I.K., para PJU Polres, Kapolsek jajaran, Kepala Satpam jajaran serta perwakilan Satpam, Senin (31/01/2022).



Dalam Hari Ulang Tahun kali ini Satpam mengusung tema "Bersama Polri, Satpam Siap menjaga Kamtibmas dan Penanggulangan Covid-19"

Kegiatan dimulai dengan sambutan dari salah satu pengguna Satpam dari PT. Gasuma Kompok purn. Drs Musdjari, dalam sambutannya ia mengucapkan terimakasih atas terselenggaranya rangkaian peringatan hari ulang tahun Satpam yang ke 41."Terimakasih atas dukungannya sehingga pelaksanaan HUT satpam ke 41 bisa berjalan dengan lancar, semoga Satpam kedepannya bisa semakin membanggakan dalam pelaksanaan tugasnya" ucapnya.



Kepada seluruh Satpam ia mengingatkan harus bisa menyesuaikan dan mengikuti perkembangan jaman. "Segera menyesuaikan diri dan waspada terhadap perkembangan situasi, terimakasih kepada teman satpam bisa menunjukkan dedikasinya sehingga pelaksanaan Tugas bisa berjalan dengan baik" tutupnya.



Sementara itu Kapolres Tuban AKBP Darman, S.I.K., dalam sambutannya mengatakan bahwa Satpam merupakan Mitra yang memiliki Tugas Kepolisian terbatas dilingkungannya

"Tidak jarang Satpam yang berprestasi dalam mendukung tugas Kepolisian karena Satpam memiliki tugas yang sama dalam menjaga Kamtibmas, meskipun itu terbatas" Terang AKBP Darman

Lebih lanjut Darman menekankan agar para satpam menanamkan rasa kebanggaan dimanapun ditugaskan." Jadikan itu suatu kebanggaan meskipun Satpam, karena pekerjaan satpam sangat mulia, dimanapun ditempatkan tanamkan rasa bangga" imbuh Darman.

"Selamat hari Satpam, semoga Satpam semakin jaya dan bisa berikan yang terbaik untuk masyarakat dan perusahaan dimana rekan bekerja" Pungkasnya.

Kegiatan dilanjutkan pemberian penghargaan kepada 4 (empat) perwakilan satpam yang berprestasi dalam pelaksanaan tugas pokok dalam menjaga keamanan dilingkungan kerja

1. Sutikno Satpam Semen Indonesia (SI) yang berprestasi dalam menangkap tangan pelaku pencurian dilingkungan kerjanya,
2. Wahyudi SI menggagalkan pencurian dilingkungan kerjanya.
3. Mohammad Hartono dan
4. Mohammad Ibha Yuma Nur merupakan Satpam PT. Solusi Bangun Indonesia (SBI) keduanya berprestasi dalam pengungkapan kasus pencurian dengan pemberatan

dilingkungan kerjanya. (Jon)